

2023-09-22

Omar García Harfuch: Sí soy militante en Morena

Autor: Juan Ortiz

Género: Nota Informativa

<https://lasillarota.com/metropoli/2023/9/22/omar-garcia-harfuch-si-soy-militante-en-morena-448932.html>

Omar García Harfuch ha confirmado que se afilió este mes de septiembre al partido político Morena y que está dispuesto a participar en el proceso interno que definirá al candidato o candidata para la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. También ha afirmado que comparte los principios de humanismo del presidente de la República y de la doctora Claudia Sheinbaum, dijo en entrevista con Azucena Uresti para Milenio.

Aunque ha habido rumores sobre su relación con el presidente debido a situaciones pasadas y relaciones con otros gobiernos, García Harfuch detalló que confía en los principios de ambos líderes y que no está buscando posiciones por sí mismo, sino que busca servir y ayudar a la ciudad trabajando en equipo con la doctora Sheinbaum.

Este 20 de septiembre, conviene recordar, el exsecretario de Seguridad Ciudadana (SSC), Omar García Harfuch, oficializó sus intenciones para ser aspirante a la candidatura de la Ciudad de México por el Movimiento de Regeneración Nacional. En un mensaje breve, en el que estuvo acompañado por los congresistas locales Alicia Medina, Esperanza Villalobos, Lurdes Paz, respaldo el proyecto del presidente Andrés Manuel López Obrador y de la exjefa de Gobierno de la CDMX.

"Recorreremos el territorio de las 16 alcaldías para escuchar a la gente, con la finalidad de profundizar en el conocimiento de las necesidades y demandas más sensibles de la población, para que juntos, escuchando las voces de todas y todos, podamos definir la ruta que nos guiará en el proceso de cambio que ha impulsado, que ha sido impulsado en los últimos años", destacó.

Contexto

El pasado 9 de septiembre Omar García Harfuch renunció como secretario de Seguridad, pero anunció que colaboraría con Claudia Sheinbaum Pardo, quien fue electa como coordinadora de la 4T y es la virtual candidata presidencial de Morena para las elecciones de 2024.

Cabe mencionar que el pasado 4 de septiembre, García Harfuch durante una entrevista con La Jornada, al ser cuestionado si estaba listo para asumir cualquier reto en la CDMX, afirmó que "sí, por supuesto, ¡listo!". Y confesó que le daba gusto estar en las encuestas de preferencias ciudadanas.

Este 22 de septiembre un nuevo destape se ha dado para la competencia interna de la candidatura en Morena. Se trata del subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, quien aseguró que durante la pandemia tuvo la oportunidad de entender el sentir de la población; por lo que la contienda estaría entre García Harfuch, López-Gatell, Clara Brugada, exalcaldesa de Iztapalapa y Mario Delgado, digirente nacional del partido.